

COMMUNIQUÉ No. 103 – 4 JUILLET 2024
Invitation au Lancement Pastoral 2024 de l'Archidiocèse de Montréal



**Aux membres des équipes pastorales,
Aux prêtres, diacres, RSE, APL,
Aux fidèles engagés dans l'animation de leur communauté,
Aux membres des congrégations religieuses,
Au personnel de l'archevêché,**

Chers membres des équipes pastorales, chers artisans d'Évangile de tous les réseaux de notre Église, nous sommes ravis de vous inviter au **Lancement pastoral de l'Archidiocèse de Montréal**, une soirée spéciale d'échanges et de prière visant à nourrir notre unité et notre « feu », pour entamer ensemble une nouvelle année au service de la mission que le Seigneur Jésus Christ nous confie.

Cet événement significatif aura lieu le **13 septembre prochain à 19h00** à la **Cathédrale Marie-Reine-du-Monde**.

Pourquoi ce Lancement pastoral et pourquoi est-il important d'y participer?

Pourquoi? En quelques mots, pour qu'on soit encore plus « Ensemble en mission »! Partout dans l'Église catholique, on prend meilleure conscience, en l'expérimentant, de l'importance de la synodalité, notre « marcher-ensemble », pour que nos efforts d'évangélisation soient plus fructueux.

Au sein de notre Église diocésaine, large et diversifiée, le défi de la synodalité est grand. Mais nous l'avons vue à l'œuvre de manière surprenante, particulièrement au cours de la dernière année.

Le Lancement pastoral de septembre nous permettra de célébrer ensemble les progrès accomplis et de se parler des projets qui, au cours de l'année 2024-2025, pourront nourrir notre communion.

Ce sera aussi l'occasion pour chacun, chacune de nous de renouveler personnellement notre engagement dans nos ministères et services respectifs, et alimenter notre solidarité fraternelle autour de notre Archevêque. Mgr Lépine nous offrira ses encouragements et nous partagera sa vision et son espérance pour l'avenir.

Au programme de la soirée: prière et louange, écoute de la Parole de Dieu, témoignages, partage d'expériences, réflexions en petits groupes, mot de notre Archevêque et présentation d'orientations prioritaires pour la vie et la mission de l'Église catholique à Montréal au cours des prochains mois et des prochaines années.

En bref, détails de l'événement

- **Date et heure :** 13 septembre 2024 à 19h00
- **Lieu :** Cathédrale Marie-Reine-du-Monde
- **Invités :** Les membres des équipes pastorales, les autres leaders des communautés paroissiales, les responsables de tous les réseaux de notre Église diocésaine (Vie consacrée; mouvements et organismes)
- **Au programme :**
 - Chants et prière
 - Témoignages; moments de partage
 - Prise de parole de notre Archevêque
 - Réflexions sur notre parcours de synodalité missionnaire : d'où venons-nous? Où allons-nous?

Plus de détails suivront au cours des prochains mois.

Nous espérons vivement votre présence et votre participation à cet événement important. Rassemblons-nous dans la foi et l'espérance, et **poursuivons « Ensemble en mission »!**

Au nom de notre Archevêque et de toute l'équipe diocésaine,



† Alain Faubert, évêque auxiliaire
VG - Coordonnateur de la pastorale